

SPD zufrieden mit Auswahl

Drei Frauen und sechs Männer wollen für die SPD in Schluchsee in den Gemeinderat einziehen. Nicht aus allen Ortsteilen konnten Kandidaten gefunden werden.

■ Von Eva Korinth

SCHLUCHSEE Im Oktober begann die Suche nach Einwohnerinnen und Einwohnern, die sich in die Kommunalpolitik einbringen möchten. Kein Kandidat konnte die SPD in Faulenfürst und Fischbach finden, so Sigurd Kohls. Zu Beginn der Nominierung im Hotel Schiff blickte Kohls kurz auf die fast abgelaufene Legis-

laturperiode zurück. „Es war eine sehr aufregende Zeit, wir haben sehr viel gekämpft. Wir haben miteinander gute Entscheidungen getroffen, es herrscht ein gu-



9. Juni 2024

tes Miteinander im Rat.“ Nachdem verschiedene Großprojekte fertig seien, stünde in den nächsten fünf Jahren der Tourismus im Fokus. Kohls freute sich,

dass die Wähler von Schluchsee mit den SPD-Kandidaten eine gute Wahlmöglichkeit haben, basierend auf ihren vielfältigen Berufen, Alter, ehrenamtlichen Tätigkeiten, gemeindepolitischen Interesse und Erfahrungen sowie Geschlecht. Neben vielen erfahrenen Gemeinderäten – Kohls selbst strebt eine vierte Amtszeit an – wurden auch neue Gesichter gefunden. Der Blasiwälder Carsten Lang bewirbt sich zum ersten Mal. Sein Augenmerk liege auf Umweltmanagement, Nachhaltigkeit und die Unterstützung der Vereine. Franziska Doerflinger sieht sich als Bindeglied des kleinen Ortsteils Ahaeule und Peter Vogelbacher aus Schönenbach will seine Erfahrung als Landwirt, Jäger und Krankenpfleger im Ruhestand einbringen.



Die SPD geht mit neun Kandidaten ins Rennen.

FOTO: EVA KORINTH